

人気絶頂の芸人、和牛&ミキがサプライズ登場！ 神コレでプロポーズ秘話を披露

株式会社ダイエーは、2019年3月3日（日）に開催された KOBE COLLECTION2019 SPRING & SUMMER に出展。ダイエーステージのシークレットゲストとして話題の芸人 和牛とミキが登場し会場を沸かせた。



和牛が3年連続で神戸コレクションのダイエーステージに登場。ステージでは自身のネタをダイエーオリジナルにアレンジして披露した。ネタ披露後のトークショーでは、「おうちごはんにしよう」をテーマに展開。おうちごはんについて聞かれ、元プロの料理人である水田は、「料理人時代は神戸住まいだったので三ノ宮のダイエーをよく利用し自炊していました。（東京住まいの）今も三ノ宮のダイエーから材料を取り寄せています」と話し、MCのジャングルポケットが「東京にもスーパーいっぱいあるよ！」とツッコミ、会場の笑いを誘った。

一方、川西はおうちごはんの思い出として、関西時代、よく水田に料理を作ってもらっていたと話した。夜通しのネタ合わせの後、明け方に振舞ってくれた夜食が、芸人らしからずお洒落な Pasta だったことが忘れられないと2人の思い出を語った。

そのほか、ステージではおうちごはんを作る際、レシピで悩んだ時にぴったりな1分レシピ動画「きちんとキッチン」を紹介。「きちんとキッチン」は、ダイエーがSNS各種アカウントで配信するレシピ動画で、おうちでの料理が簡単かつ時短でできるように、フライパン1つで完結するレシピや、和牛が自身のネタとコラボした『彼女の手料理』のハンバーグと『カツ丼の歌』のカツ丼のレシピも掲載されている。



また、会場内に設けられたダイエーブースには、人気沸騰中のミキがサプライズ登場した。ダイエー公式Instagram (https://www.instagram.com/daiei_official/) で現在展開中の「おうちごはんにしよう 恋するダイエー」をテーマにした胸キュンイラストのことを聞かれ、それぞれの胸キュンエピソードを披露した。

兄の昂生は、自身のプロポーズが人生最大の胸キュンの瞬間だったという。ディズニーシーで「ちょっと話がある」と話し出した途端に、彼女が感激し泣き出したという心温まるエピソードを披露。今でも妻の優しい姿にキュンキュンしているという。





一方、弟の亜生は汗をかいている人にキュンキュンするという一風変わった女性がタイプであることを告白。フルマラソンで42.195kmを走り終えたところに布団を敷いて抱きしめたいと話し、ブースに集まった観客からは黄色い歓声が上がった。

●ダイエー公式 Instagram (https://www.instagram.com/daiei_official/) にて胸キュンエピソードを大募集！

「おうちごはんにしよう 恋するダイエー」をテーマに、擬人化させたダイエーキャラクターのモックんとオリジナルブランド牛のさつま姫牛の姫ちゃんのイラストによる、日常にある胸キュンエピソードを配信中。自分の胸キュンエピソードをDM（ダイレクトメッセージ）で送り、採用されるとエピソードがそのままイラストに！採用者にはダイエー商品券1,000円券をプレゼント。

●レシピ動画『きちんとキッチン by daiei』とは

1分見るだけ『きちんとキッチン』365日毎日配信。あなたの願いを叶えるレシピ動画
作った料理を投稿するだけで、ダイエー商品券1,000円券が毎月10名様に当たるキャンペーン中。また、きちんとキッチン Twitter では、フォロー&リツイートキャンペーンも実施。

Instagram アカウント https://www.instagram.com/kichintokitchen_by_daiei

Twitter アカウント <https://twitter.com/kichintokitchen>

facebook アカウント <https://www.facebook.com/kichintokitchenbydaiei/>

Youtube アカウント <https://www.youtube.com/channel/UCwOLeB5wCbonRQzUkj3-oWA>